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Sitzungsleitung: Timo Kakies Protokollführung: 

Niklas Deckmann  

anwesende Mitglieder: Timo Kakies, Mads Hansen, Jann-Hendrik Storm, Niklas Deckmann,                  Valentin 

Hagen, Kolja Kasparek, Torsten Brockhaus, Berenike Schütze, Anna Thaleiser, Paula Balling,              

Danae Meyer, Iemkje Elgersma, Enya Fintzen, Bianca Warschun, Merle Brandt, Hannah Heftrich                          

(16 StuPa Mitglieder)  

Mitglieder (via Zoom): Julia Münster, Jule Goetzke   

Asta – Vorstand: Sven Knocke (bis TOP 5), Sophie Retzlaff (bis TOP 5), Ruben Baufeld (ab TOP 5),                         

Insa Trede (ab TOP 5), Lara – Antonia Schmetzer (ab TOP5),  

Gäste: Ruben Baufeld (bis TOP 5), Insa Trede (bis TOP 5), Lara – Antonia Schmetzer (bis TOP5), Sven Knocke  

(ab TOP 5), Sophie Retzlaff (ab TOP 5), Max Girnus (via Zoom), Lisa Tischmann (via Zoom)   

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit  

Timo Kakies begrüßt um 19:24 Uhr alle Mitglieder und Gäste. Mit 18 Mitgliedern (16 StuPa 

Mitglieder und 2 Asta Vorstandsmitglieder) und 3 Gästen ist das Studierendenparlament 

beschlussfähig. Außerdem sind 2 Mitglieder (Julia Münster, Jule Goetzke) und 2 Gäste (Max, Lisa) 

via Zoom anwesend. Da die Abstimmungen nur in Präsenz stattfinden können, sind Julia Münster 

und Jule Goetzke nicht stimmenberechtigt.   

2. Genehmigung der Tagesordnung  

Timo Kakies beantragt die Genehmigungen der Protokolle nichtöffentlich zu behandeln.                          

=> bei 1 Enthaltung und 17 Ja Stimmen wurde die Umwandlung der öffentlichen  

Tagesordnungspunkte in nichtöffentliche Tagesordnungspunkte einstimmig angenommen.   

Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig bei 18 Ja Stimmen angenommen. Mit diesem 

Beschluss ist der TOP 3 und TOP 4 nichtöffentlich zu behandeln.   

Die Gäste aus der Zoom Konferenz (Max Girnus und Lisa Tischmann) werden während dieser 

nichtöffentlichen Tagesordnungspunkte in den Warteraum der Videokonferenz gestellt und die 

Gäste Ruben Baufeld, Insa Trede und Lara – Antonia Schmetzer werden zu diesen 

Tagesordnungspunkten den Raum verlassen.   

3. Genehmigung des Protokolls vom 07.10.2020 (nicht öffentlich)  4. Genehmigung des Protokolls 

vom 23.09.2020 (nicht öffentlich)  

  



  

5. AStA Vorstandswahlen (unter Ausschluss der Öffentlichkeit in Präsenz!)                                                       

=> Beratung und Abstimmung nichtöffentlich  

- Die Gäste aus dem Zoom Call (Max Girnus und Lisa Tischmann ) sowie die Gäste aus der 

Präsenz (Ruben Baufeld, Insa Trede und Lara – Antonia Schmetzer ) sind wieder anwesend.   

- Timo Kakies bedankt sich im Namen des StuPa bei Sven Knocke und Sophie Retzlaff für die 

Arbeit im Asta – Vorstand.   

- Timo Kakies beantragt, dass die 3 Vorstandsmitglieder (Sven Knocke, Sophie Retzlaff und 

Theis Maaß) entlassen werden. Mit der Entlassung verlieren die Asta Vorstandsmitglieder ihr 

Stimmrecht.  

- Die Entlastung erfolgt erst nach dem Bericht der Wirtschaftsprüfung. Dies wird mit 16 Ja und 

2 Enthaltungen angenommen.  

- Es folgt die Vorstellung der Kandidaten für den Asta Vorstand  

o Ruben Baufeld     o Sophie 

Retzlaff     

o Lara – Antonia Schmetzer  

  o Insa Trede      

   

- Die Beratung und Abstimmung der Wahl erfolgten nichtöffentlich. Es sind 16 Mitglieder in 

dieser Abstimmung stimmenberechtigt.   

- Die gewählten Asta Vorstandsmitglieder nach der nichtöffentlichen Wahl des  

Studierendenparlaments sind: Ruben Baufeld, Lara – Antonia Schmetzer und Insa Trede. 

Sophie Retzlaff ist nicht gewählt.   

- Die Anzahl der stimmenberechtigten Mitglieder liegt jetzt bei 19 Personen.   

6. Bericht Finanz-Ausschuss (öffentlich)   

Es gab ein Termin beim Präsidium zum Thema Finanzen. Es geht um die Entlastung der Asta 

Vorstände, weil Sven Knocke seit 3 Jahren im Amt ist. Nach der Aussage des Präsidiums wird man 

die letzten 3 Jahre prüfen können. Die Jahre davor sind sehr schwer. Dem Asta und StuPa Präsidium 

geht es um die Überprüfung der Finanzen, um den Vorstand rechtmäßig zu entlasten. Sven Knocke 

hat den Haushalt aufgearbeitet und Timo Kakies hat einen Wirtschaftsprüfer gesucht, weil die 

Finanzsatzung aus dem Jahr 2008 gilt. Die Hochschule ist mitverantwortlich für die Finanzen des 

Asta. Es gibt Gespräche mit der BDO. Der Plan B ist die Überprüfung durch eine 

Steuerprüfungsgesellschaft. Das ist ebenfalls eine Kassenprüfung nur ohne Siegel 

„Wirtschaftsprüfung“ wie es in der Finanzordnung beschrieben ist. Bis Ende 1. Quartals 2021 

müssen die Finanzen überprüft werden. Das ist die Deadline der Hochschule. Es muss mit der 

Hochschule besprochen werden, ob die Deadline zum 1. Quartal 2021 oder die Wirtschaftsprüfung 

wichtiger ist. Es folgen Gespräche mit Wirtschafts- und Steuerberatungen und es gibt Ideen 

mehrere Kostenvoranschläge einzuholen. Daher benötigt es eine Änderung in der Finanzordnung 

durch das Studierendenparlament.   

  

7. Verschiedenes  

Es gibt am 04.11.2020 um 19:30 Uhr eine Sitzung des StuPa mit Bestätigung der Asta – 

Referatsleitungen. Dieser Vorschlag wird mit 18 Ja und 1 Enthaltung zugestimmt.   

Paula Ballig und Hannah Heftrich werden nächste Woche Referatsleitung. Es werden 2 Personen 

im StuPa nachrücken, weil beide ihren Posten im StuPa aufgeben werden.   



Das Foto von der StuPa Sitzung wird vom PR Referat online gestellt. Beri hätte gerne StuPa 

Pullover. Das PR Referat kümmert sich darum.   

  

Timo Kakies beendet um 20:56 Uhr die Sitzung.   

  

  

                                                                                                                                                

   

___________________________        __________________________  

Schriftführer Niklas Deckmann         Präsident Timo Kakies  

  


